

らには地域経済への寄与などを期待でき、本財でも積極的に導入を促進している。今年度は住用太陽光発電を導入する補助を実施し、本県の地域特性を生かした新エネルギーの導入と有効活用に積極的に取り組んでいく。



民主党
三浦陽子 議員

(第4回選舉区)

議員

歯科保健医療の重要性と取り組みへの支援等

企業との連携と支援

企業

事業

等

における人材

育成

等

の実現

をめざす

取り組み

を推進してい

く考え方。

歯科保健医療は、

歯科疾

患の予防のみならず、高齢化が進む中、医療介護、福祉分野を通じて役割の重要性が高まっています。この認識で、たまに平成二十六年四月に策定した「岩手県保健福祉計画」の中、医療連携体制において歯科医療機関が果すべき機能を明記して、地域連携推進団体にも積極的に参画いただいた。今後も施策の着実な推進に図るため、歯科医療の層の充実を支援していく。

また、県農林水産物の特

性を生かすための連携、支

援の実現につけて検討を進めている。その中で「加古川市や柴賀町は新たな設置された県立病院等事業に向けた対応」が挙げられており、その振興について検討を進めています。

そこで、この問題を

取り組み

を推進してい

く考え方。

県農林水産物の特

性を生かすための連携、支

援の実現につけて検討を進めています。

そこで、この問題を

取り組み

を推進してい

く考え方。

県農林水産物の特